



Hitzendorf Kultur

Kulturreferent Mag. Gerhard Winkler, 0664/73 10 76 89

Kultur darf auch mal jung und wild sein



Fast sind sie vorbei, die Schulferien und damit neigt sich auch der Sommer seinem Ende zu. Hoffentlich konnten Sie einen erholsamen Urlaub verbringen – oder

noch besser: Vielleicht liegt er ja sogar noch vor Ihnen!

Damit Ihnen der Abschied von der heißen Jahreszeit nicht zu schwer fällt, warten wieder sehenswerte Veranstaltungen auf Ihren Besuch. Am Wochenende vor Schulbeginn zeigen junge Musiker aus Hitzendorf und der Region, was sie drauf haben: Rockmusik, Austropop und auch Eigenkompositionen sorgen für einen „heißen Abend“. Bei Schönwetter sogar als Open Air in der Arena Attendorf!

Ende September gibt es dann ein Wiedersehen mit dem musikalischen „Wunderkind“ Patrick Hahn, der bereits im Frühling die Kirchenhalle mit seinem Musikkabarett verzaubert hat. „Taubenvergiften für Fortgeschrittene“ nennt sich sein neues Programm, bei dem er sich wieder selbst am Klavier begleitet. Wortwitz und Musikalität auf höchstem Niveau erwarten Sie!

Und schon jetzt ankündigen darf ich das Theaterstück der zweiten Liga für Kunst und Kultur im Rohrbachsaal am 22. Oktober. Termin vormerken und rechtzeitig Karten sichern!

Auf Ihr und euer Kommen freut sich
Ihr Kulturreferent
GR Mag. Gerhard Winkler

Youth rockt!

Jugendmusikfestival Hitzendorf
10. September 2016, 19.00 Uhr
Arena Attendorf, Attendorf 90



Dreimal Vollgas beim Jugendmusikfestival

Bühne frei: Nach dem Erfolg des letzten Jahres findet auch heuer wieder „Youth rockt!“, das Jugendmusikfestival, statt, diesmal in der Arena Attendorf bzw. bei Schlechtwetter im Attendorfsaal. Das einzigartige Festival bietet jungen Musikern aus Hitzendorf eine Bühne, um ihre Kompositionen ihren Fans und der Öffentlichkeit zu präsentieren.

4Friends stimmen ein

4Friends ist eine A-capella-Gruppe, bestehend aus Matthias Gehwolf, Tobias Hofer, Thomas Winkler und Julian Zötsch. Alle vier jungen Männer singen seit vielen Jahren bei den Grazer Kapellknaben. Ihre Konzertreisen haben sie unter anderem nach Hamburg, Dresden, Ulm und sogar für drei Wochen in die USA geführt. Am Theater an der Wien haben sie bei der Oper Gogol mitgesungen. Am Ferienlager 2015 ist die Idee zum A-capella-Singen von Pophits entstanden.

Roll over Beethoven

Beethoven ist mittlerweile ein Begriff in der Hitzendorfer Musiklandschaft. Zu hören waren sie bereits mehrmals am Hitzendorfer Marktfest, Standing Ovation gab es im Vorjahr für ihren Auftritt am „Youth rockt!“. Aufgrund des großen Erfolges spielten sie im Dezember 2015 in der Generalmusikdirektion in Graz und waren zu Gast bei Radio Helsinki. Heuer erstmals in erweiterter Besetzung, spielen sie vorwiegend Eigenkompositionen aus Pop und Rock, aber auch Coverversionen von z. B. Green Day und STS. Die Besetzung:

Gabriel Hohensinner (Bass, Gesang)
Stephan Bartl (Gitarre, Gesang)
Felix Pressler (Keyboard, Gitarre, Gesang)
Stephan Hohensinner (Drums)

Neu im Line-up: Tovama

Die jüngste Band bei „Youth rockt!“ gibt es erst seit Frühling 2016. Drei

junge, begeisterte Rockmusiker haben sich in der Musikschule Hitzendorf gefunden: Maxi Fürndörfler (Gitarre, Gesang), Valentin Holzer (Bass) und Tobias Roth (Drums). Ihr erster gemeinsamer Auftritt am Schulschlussfest der VS Hitzendorf wird vielen noch in Erinnerung sein. Neben Coverversionen von AC/DC, Nirvana, Red Hot Chili Peppers und Volbeat spielen sie auch erste eigene Kompositionen.

Eintritt:

12 Euro im Vorverkauf
15 Euro an der Abendkasse

Karten gibt es hier:

Marktgemeindeamt Hitzendorf, Raiffeisenbank Hitzendorf, Steiermärkische Bank Hitzendorf, Abendkasse vor Ort. Bei Schlechtwetter findet die Veranstaltung im Saal des ehemaligen Gemeindeamts Attendorf statt. Mehr Infos zum Line-up bei Kulturreferent GR Mag. Gerhard Winkler.

30.9.: Patrick Hahn und die Taubenvergifter



Luzern, Hamburg, Leipzig, Aspen, Tel Aviv, Budapest, Wien ... Der Terminkalender des jungen Ausnahmekünstlers Patrick Hahn liest sich fast wie ein Reisemagazin. Doch neben den vielfältigen Verpflichtungen als Di-

rigent in aller Welt nimmt sich der junge Steirer zwischendurch immer wieder die Zeit, um auch eine seiner weniger „ernsten“ Facetten zu pflegen: Sich selbst am Klavier begleitend erklärt Patrick Hahn, warum man im

21. Jahrhundert überhaupt noch ins Konzert geht, was es mit André Rieu & Beethoven auf sich hat, gibt sich als Opernführer der besonderen Art und – das ist besonders wichtig – besingt mit köstlichen Chansons von Georg Kreisler auch Themen, die mit Musik eigentlich so gar nichts zu tun haben.

Neues Musikkabarett

Nach dem umjubelten Erfolg seines Erstlingsprogramms „Weil ich unmusikalisch bin“ schwingt sich Patrick Hahn erneut vors Klavier und gestaltet mit „Taubenvergiften für Fortgeschrittene“ ein außergewöhnliches Musik-Kabarett, das wortgewandt und frech einen einzigartigen Abend für Jung und Alt auf höchstem musikalischem Niveau garantiert! Restkarten für 30. September um 19.30 Uhr im Medienraum der NMS Hitzendorf noch erhältlich!